



La soberbia de los guindas, a punto de hundir la alianza: PT

**ENRIQUE MÉNDEZ Y
FERNANDO CAMACHO**

El Partido del Trabajo en la Cámara de Diputados amagó romper con Morena, por “la falta de diálogo y la soberbia de la dirigencia” del partido guinda, que impidió una alianza electoral en Veracruz, donde habrá elecciones para alcaldías.

El coordinador de Morena en San Lázaro, Ricardo Monreal, respondió que el PT “es indispensable para el movimiento” y no puede haber fisuras. “Sí, creo que hay que buscarlos y replantear la estrategia de lucha. No hay que asumir actitudes que lesionen más la unidad, y rencontrar cualquier camino que se haya desviado en esta alianza que ha dado resultados”, indicó.

Ayer, en conferencia de prensa, el coordinador del PT, Reginaldo Sandoval Flores, reveló que en este momento la relación de su partido con Morena “está un poco fría, congelada; no hay diálogo”, porque la cúpula guinda prefirió ir en alianza con el Verde en Veracruz.

“Nuestra advertencia es a tiempo, porque puede haber un retroceso electoral y perder la mayoría calificada en 2027. Y Monreal tiene razón, el PT es indispensable

para el movimiento: sin nuestros votos, Andrés Manuel López Obrador no habría ganado la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, en 2006”, recordó.

“Se sienten invencibles; recuerden al PRD”

En Morena hay “una actitud muy sobrada, se sienten todopoderosos, prácticamente invencibles y creen que no necesitan a nadie. Como no hay oposición del lado de la derecha, del conservadurismo, se voltea a ver quién hace competencia en la izquierda, es decir al PT”.

Anticipó que el conflicto puede “terminar en una ruta equivocada. Ya vimos qué le pasó al PRD con sus tribus, pero estamos en proceso de transformación, vamos hacia algo novedoso, y para mantener esta ruta, se requiere mucha consistencia ideológica y política”.

Recordó que Morena se ha negado a ir con el PT o impuso candidatos que estaban por debajo en las encuestas respecto de aspirantes petistas, como en Durango en 2022, cuando la actual diputada federal Marina Vitela compitió por la gubernatura, aunque estaba por debajo en las preferencias del senador petista Alejandro González.